
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長 

師走に入りまして今日は 1998回例会、2000回例会

まであと少しに迫って参りました。 

毎月皆勤賞を差し上げていますが、11 月の皆勤賞

は長野の台風 19号で被災したリンゴを買って参りま

した。被災した農家を支援するという意味も籠めてお

りますので、今日は出席した方全員にリンゴを用意し

ましたので是非お持ち帰りください。ようやく仮設住

宅が整いそこに入ったというニュースで報じらえて

いましたが、仮説住宅は期限が限られていますので安

定した生活もできないし、仕事も再開できないという

のが現状でございます。 

 スピーチのノートを去年の 12月頃から書いており、

自分がどのように意思決定をして来年どのようにや

っていこうかと考え始めたのだろうと振り返りまし

た。明るい楽しいクラブ運営をしていきたいというこ

とがまず初めにあったのだろうと、そういうことが今

般出来ていただろうかと反省すると同時に、これから

の半分どうしたらそういう形にできるかということ

を考え併せていきたいと思います。ロータリークラブ

というからにはクラブであろうと、堅苦しき自己主張 

 

 

 

ばかりしていても楽しくないだろうなと、皆の総意で

仲良くやっていくのがクラブのあり方ではないだろ

うかと思ったところです。毎回ロータリーの歌を歌い

ますけれども、「それでこそロータリー」の歌詞には、

仲良く呼び合っていく、その仲の良さがロータリーだ

と表しているのではないだろうかと読み取れるわけ

です。今日は長野のリンゴでも食べながら、酒でも飲

みながら、歌でも歌いながら、一つの方向に向かって

いけたら良いのではないかと思う次第です。 

 

  

 

佐藤 一博会員 

 RLI研究会は全 3回ありま 

すが、第 2回目を終了いたし 

ました。 

 

 

大沢 守輝幹事 

① ペットボトル回収結果回覧。 

② 12月ロータリーレート１＄＝108円 

③ さいたまユネスコ協会ネパール報告書回覧。 

 

 

宗像 英明研修委員長  

 ロータリーでは第1例会で

は国歌「君が代」を歌います

が、これは第 2次世界大戦の

時ロータリーは敵として睨

まれていた時に国歌を歌い

出し組織を守ろうとしたと

いう経緯があります。実際には脱退させられてしまい

ますが日本のロータリーの組織だけは残せたという

ことです。 
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RIテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南RC運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 

 

 

 

 



金杉 和秋親睦委員長 

            2000 回記念例会の最終確

認を行います。バス出発は

15：30さいたまりそな銀行大

宮支店前、開会点鐘は17：00

です。アトラクション及びオ

ークションを行い、オークシ

ョンにつきまして一人1品、 

小さな商品のご用意をお願いします。帰りは19： 

40発車、21：00大宮着の予定です。 

佐藤  誠青少年育成・インターアクト委員 

 恒例の韓国のインターアクト生

の受け入れが2月にあります。大宮

南 RC からは開成高校から 2 名の

学生が韓国を訪問することになっ

ております。その人数に見合うだけ

の受け入れをお願いすることにな

りますので、よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

黒臼 秀之会員増強維持部門委員長 

増強の為の紹介者のご協力

いただきありがとうござい

ました。リストが出来上りま

したのでご覧ください。会の

運営、例会の充実、新しい出

会いが生まれる、相手が求め

る奉仕活動をすることがロータリーの良い所でもあ

りますので、必要とされる奉仕活動を行う、そのため

にも増強をしていく事が必要なのだと思います。現在

在籍している会員でも、出席率を向上させるためにど

うしたら良いのかも皆さんで考えなければならない

し、増強するにあたり例会以外にもロータリーの魅力

を伝えていく事をしなければならないと思います。 

 増強の進め方ですが、山崎会長は 4名の増強をとい

うことですが、南RCは 30～40名の間で苦しんでお

り、職業人が減っている状況では増強が難しくなって

います。職業分類は大切にし、無い職業の方に入って 

いただき、職業を通じて新しいことを知ることは大切

なことだと思います。高橋さんが作ってくれたクラブ 

紹介パンフレットを役立てて、入会案内、会員記録な

どを新しく作り変えていただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜11月皆勤賞＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

リスト表を確認して頂きながら新しくリストアッ

プした方を中心に今後の増強について話し合ってい

ただきたいと思います。 

＜各テーブルに分かれて話し合いを行う＞ 

佐藤一博会員 基本的には自分の紹介した人は自分

で行き、取引のある所は声をかけ、実働あるのみで

動こうと話がまとまりました。 

宗像英明会員 今電話をかけて打診した方と、34番

の方は今後のさいたま市の事を考えると入っていた

だきたい方です。知っている方が何人かいますので

声掛けしていきたいと思います。 

清水良朗会員 39番の方は鈴木支店長と二人で 12

月 2日に行って参ります。46番の方は柴田さんと会

長で行ってきてください。 

山崎聡亮会長 39番の方は息子さんを誘っているの

で後押しをお願いします。36番の息子さんに声掛け

を考えています。40番の方は若女将を誘っていま

す。46番の方は柴田さんと二人で行ってきます。 

黒臼秀之会員 今申し上げた方たちには何とかコン

タクトを取って、増強に繋げられたら良いと思います。

来年以降もこのような形で増強を広げていけたらと

思いますので、皆さんご協力をお願いいたします。 

会員数40名  出席者数 19名  出席率 50.00％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥18,000                                            

 

                  

 


